
第 2299 回例会 逗子ロータリークラブ 

本日は浅尾慶一郎参議院議員をお迎えしています。景

気、経済の話、総選挙のこと、又、北朝鮮の話、ソマ

リアの海賊の事など、忌憚のない話を聞くことが出来

ると思います。どうぞよろしくお願いします。 

幹事報告 ＊5 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ドル 98 円 
＊週報：横須賀、横須賀西,横須賀北各 RC ＊桜山
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     ≪ 第 2298 回 例会記録   2009 年 4 月 23 日 ≫     

■ 鈴木 安之 会長談話          ■ 報 告                  

 
 
 
 
 

 ◆ 地区協議会開催 4 月 26 日(日) 13:00 点鐘 於：鎌倉芸術館・鎌倉女子大           
 
 
 
 
 
 
 
 

逗子クラブより 12 名が参加。先発隊は 8 時 10 分に集合、ホスト鎌倉 RC の運営を手伝った。2007-08 年度の 
R 財団寄付では、100％「財団の友」会員クラブ、「毎年あなたも 100 ドルを」クラブ の表彰を受けた。 

 
■ ニコニコ BOX   （３７．０００円）                       

鈴木(安)君…浅尾参議院議員をお招きして。 
矢部(房)君…素晴らしい夕景に感謝して。 
村田君…この世は本音に限るよ。 
三宅君、山口君、湊屋君、松田君、松井君、篤君、坂井 
君、藤吉君、山本(由)君、河野君…浅尾慶一郎様、スピ

ーチよろしくお願いします。 
菊池君…浅尾先生、卓話よろしくお願いします。 
矢部(光)君、臼井君、山本(三)さん…浅尾慶一郎様、よう

こそ。 
山科君…浅尾代議士、頑張って下さい。 

橘(武)君…託したぞ！ 21 世紀の 逗子・葉山 
矢島君…鈴木会長さん、楽しみにしています。 
横山君…遅くなりました。 
石黒君…家内の誕生祝を戴きました。 
福嶋君…花の木公園のつつじが満開です。 
渡邊君…定額給付金 2 万円、給付書が来た。 
桐田君…フォーラム後の美酒が楽しみです。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３７．０００ 
         累計  ￥ １．５９１．５４３＋ 
ご協力ありがとうございました。

出席報告 会員数 42 名（出席免除 6 名） 出席数 26 名 出席率 72.22％ 前回修正出席率 61.11％

ゲスト 浅尾慶一郎 参議院議員 

本日の進行(12:30) 

安達 一彦氏 

「法律よもやま話」 

―次回のお知らせ― 

5 月 13 日(水)(18:30) 

葉山RC･逗子RC合同例会

於：葉山ﾏﾘｰﾅ ３F 



    

 

 

 

あさお慶一郎 氏 

 

 

                      から「邪魔をしないで」の意味のほうが強い。お金。 

                     総選挙 この 27 日に補正の審議少し時間がかかるが 5月 

                     下旬には通る。7 月には都議選があり、公明党は全国から 

                     応援団が集まる、人でが不足して総選挙はムリ。 

                     麻生さんも解散 5 日前まで決めていないのでは。 

                     景気・経済 5 月に会社の決算報告が集まるが 

                     監査を少し緩めるか、資本金 5000 億から１兆円 

                     の会社が危機的。雇用面では、ＧＤＰを増やすに 

                     は太陽エネルギー・光合成の分野での開発を。 

4 月 23 日、夜間例会は海浪に地元選出の   ＩＰＳ細胞も将来の臓器移植にはかかせない。 

参議院議員・あさお慶一郎氏を迎え行わ   北朝鮮 テポドンより日本を包囲するノドンが 

れた。                  驚異だ。230 発保有しているといわれている。 

小沢問題では国民にキチンと説明すべき   海賊対処法は海上自衛隊の活動の実効性を高め  
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3 年間で 10 億円。東北地方では各業者    るためにも、必要だ。 

 

 

 

                     

昭和３９年２月 生まれ ４５歳    平成７年 銀行を退社 

“ ５８年 私立栄光学園高 卒業   “１０年 参議院議員初当選 

  ６２年 東京大学法学部 卒業   “１６年 ２期目当選 

  ６２年 日本興業銀行 入社     参議院 神奈川選挙区 

平成４年 米国スタンフォード大学     民社党 

     経営大学院 卒業       外交防衛理事・予算委員会委員 

 

 

 
葉山ＲＣ・逗子ＲＣ合同例会 ５月 13 日（水）１８:３０～（葉山マリーナ３階）  


